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Schriftliche Anfrage 

 

des Abgeordneten KO Dominik Oberhofer  

an Landesrätin Drin Beate Palfrader 

betreffend:   

Schulleitung der NMS Müllerstraße 

 

Der unterfertigende Abgeordnete stellt folgende Anfrage: 

 

Im Juli 2017 verstarb der Schulleiter der Neuen Mittelschule Müllerstraße. Mit den Aufgaben der 

Schulleitung wurde eine Lehrerin der Schule betraut.  

 

Daraus ergibt sich folgende 

Frage: 

1. Warum wurde die Schulleiterstelle bis heute nicht ausgeschrieben und nachbesetzt? 

 

 

 

 

 

Innsbruck, am 08. November 2018 


